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“Estar tratando de enlodar a un 
club deportivo no nos parece 
que sea el camino adecuado” 
VALPARAÍSO. Presidente y director de Sportiva Italiana descartaron irregularidades en 
la asignación de fondos concursables por tener en sus filas a la pareja del Presidente. 

Javier Ossandón 
javierossandonOmercuriovalpo.dl 

irigentes de Sportiva lta- 
D liana, entidad fundada 

hace 108 años en Valpa- 
raíso, descartaron irregularida- 
desenla entrega de fondos con- 
cursablesrecibidos en2024, lue- 
go delos cuestionamientos que 
surgierona raíz de una publica- 
ción del diario La Segunda que 
consignó los montos aprobados 
ala institución ese año, alo que 
sesumaron los oficios enviados 
porlos diputados UDI Sergio Bo- 
badilla y Gustavo Benavente al 
Gobierno Regional y la munici- 
palidad porteña para que expli- 
quen estasasignaciones, todoes- 
totomandoencuentalarelación 
de Paula Carrasco, jugadora de 
básquetboldelclub porteño, con 
elPresidente Gabriel Boric. 

El diario vespertino detalló 
queelaño pasado el lubrecibió 
$52 millonesen aportes. De ese 
monto, $24 millones fueron vi 
sados porel Gobierno Regional 
de Valparaíso para el proyecto 
“Camino hacia las competen- 
cias: cuandola preparación con 
equidad es la clave”, mientras 
que el municipio porteño efec- 
1uódostransferenciaspor$26,8 
millones en abril de 2024 y$ 1,9 
millones enoctubre de 2024. El 
primer aporte corresponde a 
una subvención y el segundo a 
un fondo para el desarrollo de- 
portivo. 

     

“DESMEDIDO” 
Los mencionados parlamenta- 
rios gremialistas, a través de un 
comunicado, aseguraron que el 
“salto” enlosaporteses “desme- 
dido” sisecomparaconlosaños 
anteriores, como el 2020, cuan- 

dolasociedad deportivarecibió 
$1millón,o en 2018, añoen que, 
señalaron, losaportes no supera- 
ronlos$500 mil. 

“Por transparencia, es indis- 
pensable queel Gobierno Regio- 
nal y la Municipalidad de Valpa- 
raíso expliquen por qué, de un 
añoparaotro, una determinada 
sociedad deportiva pasó dereci- 
birentre$ 6y$7millones a casi 
$53 millones, lo que significa un 
aumento de más de un 600%. 

No vamos a levantar ninguna 
acusación mientrasno tengamos 

    

“Nosotros siempre 
postulamos a 
proyectos, tanto 
regionales como 
municipales, y los 
ganamos dentro de los 
procedimientos que 
están establecidos”. 

Sergio Romano 
Presidente de Sportiva Italiana 

esainformación, peroesalome- 
nos extraño einusual que el mis- 
mo club enel quejuegalaactual 
pareja del Presidente Boric haya 
aumentado sus aportes econó- 
micos, justo elmismo añoenque 
ambos hicieron pública surela- 
ción”, advirtieron. 

Apartirdeesta información, 
los parlamentarios gremialistas 
recordaron lo ocurrido con Pro- 
Cultura, que pasó derecibircer- 
ca de$ 184 millones anuales du- 
rante el anterior gobierno amás 
de$3.280 millones durante el 
primeraño dela administración 
delPresidente Boric,quienman- 
tenía una relación de amistad 
con el director ejecutivo de la 
fundación, Alberto Larraín. 

“MALOS ENTENDIDOS” 
Frente a estos cuestionamien- 

tos, el presidente de Sportivalta- 
líana, Sergio Romano, fue cate- 
górico: “Nosotros siempre pos- 
tulamosa proyectos, tanto regio- 
nales como municipales, y los 

AGENCIAUNO 

PAULA CARRASCO SIGUE SIENDO PARTE DE SPORTIVA ITALIANA. 

“Nosotros tenemos 
fechas obligatorias 
querendir. Los 
proyectos del año 
2024 están en su 
totalidad rendidos a 
las organizaciones 
aportantes”. 

Javier Claissac 
Director de Sportiva ltaliana 

ganamos dentro delos procedi- 
mientos que están establecidos. 
Nada más que eso. Nunca he- 
mos tenido influencia de nada. 
Asíque, bueno, sialguien quiere 
verdebajo delagua, se aleja dela 
verdad”. 

Detodasformas, afirmó que 
estapolémicanodeja deafectar- 
los, “porqueestamos participan- 
dodenuevosproyectos parapo- 
dermantenemosrepresentando 
ala Región de Valparaíso. Esto 
traemalos entendidos”. 

“NADA QUE ESCONDER” 
Por su parte, Javier Claissac, di- 
rectordeSportiva Italiana, expli- 
có que “nosotrostenemosfechas 
obligatorias que rendir: Los pro- 
yectos del año 2024 estánen su 
totalidad rendidosa lasorganiza- 
ciones aportantes. (... Tan así 
queelGobierno Regionalya hizo 
la devolución, ya hace un buen 
ratoatrás, dela boleta de garan- 
tía que había queponer para po- 
derresguardarla correcta gjecu- 
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dejunio Sportiva Italiana 
jugará el primero de tres par- 
tidos contra Puente Alto por 
la final de la Liga Nacional Fe- 

menina de Básquetbol. 

ción del proyecto”, agregando 
que “nosotros notenemosabso- 
Iutamentennada que esconder”. 

Junto con manifestar un 
gran “cariño y respeto” por Pau- 
la Carrasco, aquien destacóco- 
mo “una profesional en el de- 
porte detomo y lomo”, subrayó 
que “estamos muy orgullosos 
de que Paula esté en nuestras fi 
las. Y siel día de mañana Paula 

¡erevolver al deportecompe- 
titivo ysecumplenlascondicio- 
nes paraque eso asísea, bueno, 
seguirá jugando por Sportiva 
Italiana”. 

Claissac apuntó que “estar 
tratando de enlodar a un club 
deportivononos parecequesea 

  

   soluta transparencia. 
diputados que están ocupados 
deesto, los invitamos, vayan al 
gimnasio de Sportiva Italiana, 
vayan a vernos el día lunes (el 
primero detrespartidos delafi- 
nal de la Liga Nacional Femeni- 
na de Básquetbo). Sería muy bo- 
nito que esos diputados fueran 
eldíalunes (2de junio) a vernos 
jugar contra Puente Alto, por- 
quese vana encontrar con un 
bonito espectáculo de básquet- 
bol y de deporte que le hacefal- 
taal país”. 

RESPUESTA MUNICIPAL 
En cuanto a losaportes entrega- 
dos porel municipio de Valpa- 
raíso a Sportiva Italiana, la casa 
consistorial comunicó que “las 
subvencionessonparte dela po- 
lítica para promoverlaactividad 
delas instituciones que hacen 
cameese desarrollo, comolaSo- 
ciedad Sportiva Italiana, históri- 
caen nuestro Valparaíso. Estaen 
particular, corresponde a una 
decisión autónoma que tomael 
municipio durante la adminis- 
traciónanterior y queseenmar- 
ca dentro de un año donde se 
asignaron subvenciones con 
montos másaltos quelosquese 
venían entregando durante 
años anteriores”. es 

A sólo tres meses 
de asumir el cargo 
renuncia el director 
regional del Sernac 
sumario. Salida del funcionario se 
registra en medio de la polémica por el 
mal uso de licencias médicas. 

urante la tarde de ayer 
D se pudo confirmar la 

sorpresivarenuncia del 
director regional del Servicio 
Nacional del Consumidor (Ser- 

nac), Erick Orellana Jorquera, 
quien hace poco más de tres 
meses había asumido el cargo 
por Alta Dirección Pública. 

La abrupta salida del abo- 
gado, quien anteriora su llega- 
da a la zona -primero como 
subrogante desde agosto del 
año pasado: se desempeñaba 
en las mismas funciones en la 
región de Arica y Parinacota 
desde el año 2020, coincide 
con la irrupción del caso de 
mal uso de licencias médicas 
que habrían realizado más de 
20 mil funcionarios públicosa 
nivel nacional, periodo de re- 
poso quese utilizó para salir 
del país, enla mayoría de ellos 
para descanso. 

Si bien no se entregó una 
versión oficial sobrella situa- 
ción del ahora exdirector de 
servicio, se pudo precisar que 
Orellana presentó surenuncia 
de manera voluntaria y que 
existen sumarios cursados por 

    

Fatal accidente de 
jinete mientras 
practicaba en el 
Sporting Club 

De duelo se encuentra la hí- 
picalocal, tras el fatal acciden- 
te que sufrió unjinete mientras 
entrenaba con un caballar en 
dependencias del Sporting 
Club de Viña del Mar. El falleci- 

do, de 63 años, fue derivado 
hasta el Hospital Gustavo 
Fricke;sinembargo, los esfuer- 
zos parasalvarle la vida fueron 
estériles. Según se pudo preci- 
sar, el hecho tuvo lugar cerca 
del mediodía de ayer, mientras 
serealizaban entrenamientos 
en el tradicional recinto hípico. 

El fiscal deturnoregional, Mau- 
ricio Diinner, detalló que el de- 

ceso ocurrió en elcitado hospi- 
tal, hastael cualelfallecido “ha- 
bía sido trasladado desde las 
dependencias del Sporting 
Club. Se logró determinar que 
uncaballo que efectuaba ejerci- 

  

ORELLANA ASUMIÓ EN FEBRERO. 

susituación personal. 
Desde el Sernac Nacional 

no hubo declaraciónal respec- 
to, pero fuentes consultadas 
dieron cuenta que su aleja- 
miento del cargo estaría rela- 
cionado con el mal uso de li- 
cencias médicas. 

Cabe consignar que pro- 
ducto del impacto que generó 
el informe dado conocer por 
Contraloría General dela Repú- 
blica, el Gobierno dispuso dela 
inmediatasalida de personeros 
en cargos de confianza en el 
aparato estatal y la instrucción 
de lossumarios correspondien- 
tes paralosimplicados. — 0% 

  

ACCIDENTE EN EL RECINTO HÍPICO. 

ciosdeentrenamientoimpactó 
contra una barrera metálica, la 
cual se desprendió, golpeando 
al fallecido”. Portal motivo se 
instruyó a personal de la SIP de 
Carabineros realizar diversas 
diligencias en el lugar. “La per- 
sonallegó (al hospital) con múl- 
tiples lesiones, atribuibles a la 
caída de un caballar”, indicóa 
radio Cooperativa el jefe de la 
Quinta Comisaría, mayor Jorge 
Olea, las que fueron causadas 
mientras “realizaba actividades 
propias de sulabor” enel recin- 
to hípico. s
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